

# Elenberg

---

НАПОЛЬНЫЙ ВЕНТИЛЯТОР FS-3010  
РУКОВОДСТВО ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

STAND FAN FS-3010  
INSTRUCTION MANUAL

## Сборка

1. Прикрепите колпачки к опорным ножкам.
2. Привинтите основание стойки к опорным ножкам с помощью винтов.
3. Накройте опорные ножки кожухом, надев его на стойку.
4. Выньте выдвижную секцию стойки и закрепите ее винтом "А".
5. Прикрепите мотор на верхний конец стойки.
6. Установите заднюю решетку, пропеллер и переднюю решетку на мотор.
7. Чтобы изменить высоту, ослабьте винт "А", установите выдвижную секцию стойки на нужную высоту и зафиксируйте ее винтом "А".
8. Если лопасти пропеллера трясутся во время работы, поменяйте их направление, переустановив пропеллер.

## Описание прибора

1. РЕШЕТКА
2. ПРОПЕЛЛЕР
3. ВЫДВИЖНАЯ СЕКЦИЯ СТОЙКИ
4. ВИНТ "А"
5. КОЖУХ
6. КОЛПАЧКИ



По истечении срока службы товара, необходимо обратиться в сервисный центр за консультацией по дальнейшей эксплуатации товара. В противном случае дальнейшая эксплуатация может повлечь невозможность нормального использования товара.

Срок службы данного изделия – 3 года с момента продажи



Изготовитель "ЭЛЕНБЕРГ ЛИМИТЕД", Великобритания  
 Адрес: 35 Бромптон Роад, Кнайтсбридж Лондон SW3 IDE  
 Сделано в Китае. "ЭЛЕНБЕРГ ЭЛЕКТРИК КОМПАНИ ЛТД"  
 A08 P2-64 билдинг, Кеджинан 2 Роад, С энд Т Индастри Парк,  
 Шензень, Гуандонг Провинс, Китай.

## Assembly

1. Put the end cap at the end of the cross base.
2. Fasten the lower pipe on the cross base with screw, and cover it with base cover.
3. Slide the base cover onto the cross base along the lower pipe.
4. Pull the extension pole out, and tighten the stand pipe and steal pipe with screw A.
5. Place the motor and switch box firmly on the top of the extension pole.
6. To finish assemble the guard and blade on the front part of the motor.
7. To change the direction and height, loosen the screw A and adjust the extension pole at a suitable position then tighten the screw A again.
8. If the blade is shaking, please change the blade into another direction, then try it again.

## Unit description

1. GUARD

2. BLADE

3. EXTENSION POLE

4. SCREW A

5. BASE COVER

6. END CAP



Address to service center for consultation, when the service life of product has expired. Otherwise the further operation can entail impossibility of normal use of the product.

*Service life of the given product – 3 years from the moment of sale*